

# El diseño del IED Barcelona vuelve a BNEW 2023

La creatividad de los estudiantes del Título de Grado en Enseñanzas Artísticas Superiores de Diseño especialidad en Diseño de Moda estará presente en el evento que tendrá lugar en DFactory, del 2 al 5 de octubre, con un taller de diseño de moda en vivo y una exposición de diversos looks.



**Barcelona, 2 de octubre de 2023.-** Desde hoy y hasta el 5 de octubre, el diseño del IED Barcelona volverá a estar presente en una nueva edición de la **Barcelona New Economy Week - BNEW, en DFactory.**

A lo largo de cuatro días, los estudiantes del **Título de Grado en Enseñanzas Artísticas Superiores de Diseño especialidad en Diseño de Moda** recrearán un taller de diseño de moda en vivo, mostrando, para ello, el recorrido de todo el proceso de diseño. Veremos desde la fase de inspiración y el trabajo con sketchbooks y muestrarios hasta el proceso de realización de las prendas finales, usando para ellos in situ la mesa de patronaje, glasillas, etc.) necesarios para la confección de las distintas propuestas.

**Horario de activación del taller: de 10 h a 13 h**

Asimismo, se expondrán diversos de los looks diseñados por los recién graduados en moda que desfilaron en junio pasado en La Paloma con motivo de la última edición de Fashioners of the World.

El IED Barcelona repite así en esta iniciativa B2B que reúne eventos singulares de variedad de sectores de la Nueva Economía en formato físico y digital: PropTech, Industria Digital, Movilidad, Sostenibilidad, Talento, Salud y Experiencia.

## ¿Cuándo?

2-5 octubre

## ¿Dónde?

DFactory. Calle 27, 10-16 Sector BZ Zona Franca

## Horario BNEW

10:00 - 20:00

## Horario taller moda IED Barcelona

10:00 - 13:00

## Sobre el IED

El Instituto Europeo di Design (IED) es la red de educación más grande en el ámbito creativo: diseño, moda, artes visuales y comunicación, con sus 11 sedes de Milán, Barcelona, Cagliari, Florencia, Madrid, Rio de Janeiro, Roma, São Paulo, Turín, Bilbao y Como.

Más de 130.000 alumnos se han diplomado desde su apertura y cada año cuenta con 10.000 estudiantes de todo el mundo. El IED apuesta por iniciativas didácticas y prácticas relacionadas con la realidad corporativa y suma más de 1.000 acuerdos empresariales durante los 50 años de experiencia.

En sus más de veinte años de trayectoria, la sede del IED Barcelona, ubicada en el barrio de Gràcia, se ha consolidado como uno de los centros de formación de referencia en diseño y cuenta con el reconocimiento de la Generalitat de Catalunya como Centro Superior de Diseño.

Su oferta formativa, impartida en inglés y/o en español, está compuesta por el Título de Grado en Enseñanzas Artísticas Superiores de Diseño con especialidades en Diseño de Producto, Interiores, Transporte, Moda y Gráfico, así como diferentes itinerarios. También ofrece Bachelors of Arts (Honours) otorgados por la Universidad de Westminster, diplomas IED, másteres, postgrados y cursos de especialización y de verano, así como formación a medida para empresas y profesionales.

El IED Barcelona se diferencia por abordar el diseño estratégico de la mano de empresas, además de por su carácter multicultural e interdisciplinar. Atrae cada año 1.000 alumnos de más de 100 nacionalidades diferentes.

### **IED Press Service**

Helena Rosselló  
prensa.barcelona@ied.es  
ied.es - 932 385 889

### **XXL Comunicación**

Laura Desca  
laura@xxlcomunicacion.com  
Rafa Malagon  
rafa@xxlcomunicacion.com